

Lapor

Kapolres Cianjur Pimpin Upacara Serah Terima Jabatan Kasat Lantas serta Korps Raport Kenaikan Pangkat Pengabdian Periode 1 Februari 2024

Cianjur - CIANJUR.LAP.OR.ID

Feb 6, 2024 - 21:06



Polres Cianjur Polda Jabar – Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. memimpin kegiatan Upacara Serah Terima Jabaran (Sertijab) Kasat Lantas Polres Cianjur serta Upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat Pengabdian yang digelar di Lapangan Apel Mapolres Cianjur, Selasa (06/02/2024).

Upacara tersebut dihadiri oleh Para Pejabat Utama Polres Cianjur, Kapolsek Jajaran Polres Cianjur, Para Perwira Staf, Bintara dan ASN Polres Cianjur serta Para Pengurus Bhayangkari Cabang Cianjur.

Diketahui, Jabatan Kasat Lantas Polres Cianjur diserahkan dari AKP Adhi Prasidya Danahiswara, S.T.K., S.I.K. kepada AKP Anjar Maulana S.T.K., S.I.K., M.Si. yang sebelumnya menjabat sebagai Paur Si STNK Subdit Regident Ditlantas Polda Jabar, AKP Adhi kini menjabat sebagai Kasat Lantas Polres Cimahi.

Dalam amanatnya, Kapolres Cianjur mengucapkan selamat datang kepada AKP Anjar Maulana atas promosi jabatan yang baru sebagai Kasat Lantas Polres Cianjur.

“Semoga dalam mengemban jabatan nantinya selalu amanah dan kepada pejabat yang lama AKP Adhi Prasidya tentunya yang telah banyak membantu saya selama ini, semoga AKP Adhi diberikan kesehatan dan tentunya semakin sukses dalam jabatan yang baru sebagai Kasat Lantas Polres Cimahi serta selalu dalam lindungan Allah SWT.” Ucap Kapolres Cianjur.

Kapolres Cianjur menjelaskan bahwa semua jabatan di Kepolisian Negara Republik Indonesia sewajarnya pasti berotasi atau berganti di level apapun itu termasuk juga jabatan yang diemban oleh AKP Adhi sebagai Kasat Lantas yang kurang lebih telah diemban kurang lebih selama 4 bulan dan semua pelaksanaan tugas bisa berjalan dengan lancar sehingga yang bersangkutan diberikan promosi untuk menjabat sebagai Kasat Lantas Polres Cimahi.

Kapolres Cianjur berpesan kepada pejabat yang baru agar segera menyesuaikan dengan situasi dan kondisi di wilayah hukum Polres Cianjur dan hal-hal yang baik yang ditinggalkan oleh pejabat lama dapat ditingkatkan. Kapolres Cianjur juga mengucapkan selamat kepada IPDA Mulyadi dan juga Penda Hendar Rifai serta Penda Yanti yang juga mendapatkan kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi.

“Tentunya apa yang diraih oleh Bapak dan Ibu merupakan contoh bagi kita sekalian karena tidak semua dari kita akan mendapatkan kenaikan pangkat pengabdian, belum tentu sepanjang karir kita di kepolisian ini berjalan dengan mulus sehingga pada masa sebelum purna mendapatkan kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi karena mereka yang mendapatkan kenaikan pangkat pengabdian tentunya mempunyai kredibilitas, integritas yang tinggi sehingga tidak pernah mempunyai catatan personel selama di Kepolisian.” pungkas Kapolres Cianjur.